

Comunicado conjunto No. 04  
Ciudad de México, 25 de marzo de 2023

## **Cofepris inicia operaciones en Aeropuerto Internacional “Felipe Ángeles”, AIFA**

- Los productos sujetos a regulación sanitaria, incluidos medicamentos y vacunas, serán verificados desde esta terminal área
- Personal especializado operará en las condiciones del más alto estándar mundial

Ciudad de México, 25 de marzo de 2023.- La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) informa el inicio de operaciones en el Aeropuerto Internacional “Felipe Ángeles” (AIFA) a través de dos oficinas donde se encontrará personal especializado de las comisiones de Autorización y Operación Sanitaria, quienes verificarán los productos que ingresen a México a través de la aduana de este aeropuerto.

El titular de la Cofepris, Alejandro Svarch Pérez acompañado del director general del AIFA, Isidoro Pastor Román, dieron por inauguradas las operaciones de la autoridad reguladora; lo anterior, para garantizar mayor trazabilidad y mejor control de estupefacientes, psicotrópicos y sustancias químicas, mediante la inspección física y documental de medicamentos y/o materias primas, previniendo con ello riesgos a la salud.

Alejandro Svarch agradeció al titular del AIFA y comentó que representa un hito para esta agencia sanitaria iniciar operaciones en una aduana moderna y con una valiosa capacidad de crecimiento, pues “a partir del inicio de operaciones de carga todos los productos sujetos a la regulación sanitaria, incluidos medicamentos y vacunas, podrán llegar por este aeropuerto que ofrece una infraestructura y tecnología de vanguardia, donde el personal especializado de Cofepris podrá operar en las condiciones del más alto estándar mundial”.

Isidoro Pastor resaltó el éxito de las operaciones en la terminal de carga que dieron inicio el 1º de septiembre de 2022 y reconoció la importancia del papel de Cofepris para el manejo de la carga internacional. Mencionó que este es un paso más del proyecto del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, que está convirtiéndose en realidad gracias al trabajo y esfuerzo de todas y todos.

En el marco del inicio de operaciones de las oficinas de la agencia sanitaria, la Comisión de Fomento Sanitario, encabezada por su titular, Pablo Quiroga Adame, sostuvo reunión con representantes de las industrias reguladas que son usuarias del Sistema Aeroportuario Mexicano, para atender sus comentarios e inquietudes y hacer un recorrido de reconocimiento por las nuevas instalaciones de Cofepris en el AIFA.